

# *Le président Díaz-Canel déplore la mort de l'actrice cubaine Corina Mestre*

---



La Havane, 1er juin (Prensa Latina) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a déploré aujourd'hui la mort de Corina Mestre, actrice exceptionnelle et lauréate du Prix national du théâtre (2022).

« Je suis profondément attristé par la mort de ma fidèle amie, collaboratrice, enseignante et patriote. J'embrasse son mari et son fils, ainsi que le peuple cubain, qui a perdu l'un de ses plus ardents défenseurs », a écrit Mme Díaz-Canel sur X (anciennement Twitter).

Le ministre de la culture, Alpidio Alonso, a indiqué que « la grande actrice et éducatrice Corina Mestre est décédée ce samedi à La Havane ».

La culture cubaine perd l'une de ses plus grandes figures et la Révolution perd une militante convaincue, notre gratitude éternelle pour ton travail et ton exemple, chère sœur », a-t-il déclaré.

Les présidents de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (ANPP, Parlement), Esteban Lazo, et de l'Union des écrivains et artistes de Cuba (Uneac), Luis Morlote, ont également exprimé leur tristesse.

« Triste jour pour la culture nationale avec la mort de Corina Mestre, une actrice cubaine exceptionnelle, enseignante, révolutionnaire loyale et l'une des artistes les plus aimées de notre pays », a déclaré Lazo sur le réseau social.

« Condoléances, au nom des députés, à sa famille et à ses amis », a-t-elle ajouté.

Cuba fait ses adieux à l'un de ses artistes les plus aimés. Immense et inconsolable douleur pour le départ physique de notre immense Corina Mestre, a déclaré Morlote.

Comme dirait le poète : ...Il y a des coups dans la vie, si forts que je ne sais pas... Dans cette famille que tu nous as aidés à consolider, nous t'aimerons toujours, a-t-il assuré.

Corina Mestre a travaillé au théâtre, à la radio, au cinéma et à la télévision, tout en développant une vaste carrière de professeur d'art dramatique sur l'île et à l'étranger.

La Distinction pour la culture cubaine, le prix Hola de l'Association des artistes et critiques hispaniques de New York et le prix national de l'éducation artistique sont quelques-unes des distinctions qu'elle a reçues. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356274-le-president-diaz-canel-deploire-la-mort-de-lactrice-cubaine-corina-mestre>



**Radio Habana Cuba**